

Un concurso descubre la cristalografía  
a alumnos - Mediterráneo - 06/10/2016

# Un concurso descubre la cristalografía a alumnos

▶ La UJI colabora con el Museu de les Ciències en la cita

|| REDACCIÓN  
|| CASTELLÓN

El Museu de les Ciències volverá a ser punto de encuentro de futuros científicos en 2017 con una nueva edición de Cristalización en la Escuela. La Ciutat de les Arts i les Ciències y la Universitat Jaume I colaboran por cuarto año consecutivo en la organización de este concurso dirigido a estu-

diantes de segundo ciclo de Secundaria y Bachillerato para que presenten un proyecto junto con sus profesores. Los interesados pueden inscribirse en la web hasta el 4 de enero de 2017.

El certamen está diseñado para descubrir a los estudiantes la cristalografía, para que participen a modo de congreso científico. Los alumnos siguen el formato de concurso y utilizan los elementos del método científico: desde la investigación en el laboratorio hasta la presentación de resultados en un congreso durante la final el 5 de mayo en el Museu. ≡